



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

électricité

Question écrite n° 97831

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des relations internationales sur le climat sur les risques relatifs à l'installation des compteurs Linky. La généralisation de ces compteurs suscite beaucoup d'inquiétudes dans les foyers français, des associations dénoncent des dysfonctionnements et des risques pour la santé. De plus les élus manquent d'informations sur le financement de ces compteurs et les changements de prix restent une source de crainte pour les consommateurs. Il souhaite avoir des précisions sur les aménagements prévus pour pallier les risques sur le plan sanitaire et sur le plan financier.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97831

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Environnement, énergie et mer

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 juillet 2016](#), page 6769

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)